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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Best, Erika     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Nickolaus, Thomas     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Schüler, Simone     
Prof. Dr. Weber, Stefan    
Werth, Maria     
Dr. Witt, Jürgen     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin  
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Darmstadt, Gunter     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
3. Berichterstattung zum Thema "foodsharing" 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
5. Sachstandsberichte 
 5.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1331/2022 CDU, Ortsbeirat Mainz-Drais 
 5.2. Drais 2040 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Herr Solbach verabschiedet das Ortsbeiratsmitglied Herrn Schollmeyer-Schüler und dankt ihm 
für sein jahrelanges, großes Engagement für Drais. Im Namen der Verwaltung überreicht er 
ihm als Dank die Ratsmedaille der Stadt Mainz sowie einen Dankesbrief und einen 
Blumenstrauß für die Ehefrau.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Der Vorsitzende begrüßt Frau Schüler im Ortsbeirat und verpflichtet sie gem. der gesetzlichen 
Bestimmungen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Berichterstattung zum Thema "foodsharing" 
 
Der Vorsitzende begrüßt Frau Chudzinski vom Projekt “foodsharing”. 
 
Frau Chudzinski stellt dem Ortsbeirat ausführlich das Projekt vor. Ihr Ziel ist es, die 
Lebensmittelverschwendung zu minimieren.  Sie informiert die Anwesenden über die Arbeit 
der Gruppe und gibt Ihnen verschiedene Informationen über die Höhe der verschwendeten 
Lebensmittel als auch über die geretteten Lebensmittel. Die Organisation verfügt mittlerweile 
über mehrere Kooperationspartner. Wobei hier zu beachten ist, dass die Tafel immer den 
Vorrang hat. Sie wünscht sich jedoch mehr Bürgerinnen und Bürger, die sich an dem Projekt 
beteiligen. Gerne stehen sie und ihre Mitstreiterinnen und Mitstreiter bei Fragen oder 
ähnlichem zur Verfügung. 
 
Die im Anschluss gestellten Fragen von Seiten der Ortsbeiratsmitglieder wurden ausführlich 
beantwortet. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die ausführliche Schilderung und sagt zu, sich im Ortsbeirat 
diesem Thema anzunehmen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Es liegen dem Ortsbeirat keine Fragen aus vorherigen Sitzungen vor.   
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Punkt 5 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1331/2022 CDU,  

Ortsbeirat Mainz-Drais 
hier: Weg parallel zur Straße "An den Platzäckern"  
hinter der Häuserreihe 
Vorlage: 1560/2022 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Frau Best erwähnt in diesem Zusammenhang, dass der Weg aktuell wunderbar begehbar ist. 
Dies hätte man sich auch für die Sommermonate gewünscht, da der Weg in der Zeit sehr hoch 
frequentiert ist. Weiterhin erwähnt sie, dass die im Sachstandsbericht erwähnten Mäharbeiten 
im Juli/August in diesem Jahr nicht stattgefunden haben.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.2 Drais 2040 

Sachstandsbericht zu Beschluss des Ortsbeirates Drais vom 20.09.2022 
Vorlage: 1610/2022 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 
- Die kath. Kirche bedankt sich beim Ortsbeirat für die großzügige Spende; 

 
- verschiedene Baumfällungen werden in Drais in der nächsten Zeit durchgeführt werden; 
 
- bei der Mainzer Volksbank soll eine neue SB-Stelle errichtet werden. 

Es kam die Überlegung auf, diese in Verbindung mit einer Unterstellmöglichkeit für ein 
Lastenrad zu installieren. Frau Werth informiert die Anwesenden weiterhin darüber, dass das 
“SB-Häuschen” bereits bestellt ist. 

 
- Herr Dietz-Lenssen berichtet, dass der Bäcker im Ort schließen wird und damit auch die 

letzte Verkaufsstelle für Fahrkarten des ÖPNV wegfällt. 
 
Man bittet die Verwaltung sich dafür einzusetzen, dass von Seiten der Mainzer Mobilität ein 
Fahrkartenautomat in Drais errichtet wird. Sonst gibt es keinerlei Möglichkeiten mehr 
Fahrscheine für den ÖPNV im Ort zu erwerben.  
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- Weiterhin wird kritisiert, dass von Seiten der Allgemeinen Zeitung keine Berichterstattung 

über die Ortsbeiratssitzungen mehr erfolgt. 
 
- Herr Kleintitschen möchte noch einmal die sehr ansprechende Veranstaltung zum 

Volkstrauertag erwähnen. Man bedauert es jedoch, dass von Seiten des Ortsbeirates die 
Teilnahme doch sehr gering war.  

 
- Herr Dr. Witt fragt nach dem aktuellen Sachstand zum Thema Räumung der Turnhalle. 

Der Vorsitzende informiert darüber, dass er noch gute Chancen sieht, dass die Halle bis 
Ende des Jahres geräumt wird.  

 
- Zum Thema Renovierung des Kita Altbaus informiert Herr Solbach die Anwesenden 

darüber, dass die Container renoviert werden müssen. Die Arbeiten werden ca. 6- 8 Wochen 
dauern. Die Kinder sind in dieser Zeit in anderen Kitas untergebracht.  

                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Einwohner:innen erfolgen keine Wortmeldungen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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